Beschluss (gegen die Stimmen von DIE LINKE. und FDP - HUT):

- Betreuungsreferat für die München Klinik/das Städtische Klinikum München GmbH bleibt die Stadtkämmerei. Zuständiger Fachausschuss für diese städtische Beteiligungsgesellschaft betreffende Stadtratsbefassungen ist weiterhin der Finanzausschuss.
- 2. Das Referat für Gesundheit und Umwelt ist im Rahmen der Daseinsvorsorge weiterhin zuständig für die Entwicklung von Strategien zur umfassenden stationären Versorgung des Münchener Gesundheitsmarktes. Zuständiger vorberatender Fachausschuss für künftige Versorgungsangebote, Kooperationen mit Dritten und den Abschluss von Betrauungsakten ist der Gesundheitsausschuss.
- 3. Die Zuständigkeiten über Grundsatzentscheidungen zum Versorgungsbedarf bleiben dem Gesundheitsausschuss als vorberatendem Ausschuss vorbehalten. Konkrete Anforderungen an die München Klinik sind über das zuständige Betreuungsreferat Stadtkämmerei und dem dafür zuständigen Finanzausschuss in die Gesellschaft einzubringen.
- 4. Der Antrag Nr. 14-20 / A 04201 ist damit geschäftsordnungsgemäß erledigt.
- 5. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Beschlussfassung über den Beratungsgegenstand obliegt der Vollversammlung des Stadtrats.